

ODEREN

Le chemin de croix et le calvaire rénovés

Le programme de rénovation du chemin de croix et du calvaire est terminé, à Oderen.



Libre de son échafaudage et complètement rénové, le calvaire surplombe Oderen.

Photo L'Alsace/Gérard Mura

G.M.

L'association Patrimoine et emploi s'est dotée d'un système d'aérogommage, équivalent à un sablage très fin, grâce auquel les 14 stations du chemin de croix d'Oderen ont été joliment rénovées, l'an passé, puis les plaques ont été vernies. « *Ce chemin surplombe le village de très belle manière et surtout, sa dernière station est tellurique : beaucoup de personnes viennent encore profiter de ses ondes bénéfiques* », indique le maire, Francis Allonas. Cette première tranche de travaux (3500 €) a été financée par le conseil de fabrique de l'église.

La seconde tranche était consacrée à la 12^e station, le calvaire avec le Christ en croix et trois statues à ses pieds. L'ensemble a été rénové de façon très professionnelle par l'association Patrimoine et emploi, que préside Denise Arnold. Les statues, victimes des agressions du temps, ont

été remises en état puis en peinture. La hauteur de l'ensemble a nécessité, pour l'association, l'acquisition d'un échafaudage. Il a été démonté samedi et descendu à dos d'hommes par une équipe de bénévoles.

Le coût de cette tranche, d'environ de 4000 €, sera partagé entre le conseil de fabrique, que préside Jean-François Haller, et la commune.

Un peu d'histoire...

Rappelons que le calvaire a été sculpté en 1898 par le Guebwillérois Faschini, en collaboration avec un atelier de Vaucouleurs, grâce à des dons. « *À l'origine, le calvaire s'élevait à côté de la chapelle. Ensuite, il a été déplacé au sommet de la montagne pour devenir la douzième station du chemin de croix. L'ensemble est l'occasion d'une belle promenade et, peut-être, d'un brin de méditation* », explique Jean-François Haller.